
Parkrat 20.5.20 18:00 Görlitzer Park vor Haus 3 
 
Anwesend: Anna, Florian, Johannes, Julia, Lorenz, Martin, Nadja 
Später Solo und (die Chefin) 
nicht anwesend trotz Ankündigung: PM  
 
TOP 
Informationen beobachtet und über Solo 

• zum Park: Gruppe, die sich hinter Haus 3 am Kellerabgang eingerichtet hat, um dort 
auch harte Drogen zu konsumieren, wurde Montag geräumt. 

• Mailanfrage bzgl. Belästigung von 2 Jugendlichen besprochen. 
• Zukunft von Haus 3 ungewiß. PGW räumt z.Zt. die Räume. Bewerbungsversuch für 

stundenweise Sozial- bzw. Jugendarbeit gibt es. Bisher wird Haus 3 aus der 
Jugendhilfe finanziert. Es gäbe auch die Möglichkeit den Standort mit Einrichtungen 
in den Kiezen zu tauschen.  

• Das Fußballspiel hinter uns auf der Platte endet laut, mit Böllerschüssen, Schlägerei 
und Polizeieinsatz und erschwerte die Sitzung. 

• Die Mailanfrage an Dagmar von Cengiz zu den Hundehaltern wurde zurückgewiesen, 
weil wir bisher in diesen Konflikt nicht involviert wurden. Die Planung zum 
Hundeauslauf ist nach mehreren Jahren nicht erfolgreich. 

 
Wie weiter mit der Dokumentation Fachtagung 

• Der Anhang mit bisherigen und vorgeschlagen Maßnahmen zur Parkgestaltung wird 
mit Grafik auf 2 Seiten angepasst, angehängt. 

• Bei den Teilnehmern werden die Institutionen und Initiativen, nicht die Personen 
gelistet 

• Layout: Aussprache zu Format, Bilder etc. 
• Druck im August, nach den Sommerferien? Nicht geklärt. 

 
TOP 
Presseveröffentlichungen, Facebook, Radiosendung und Online-Konferenz 
 

• Nadja richtet Seite zur Fachtagung auf Webseite ein, dann Facebook-Post mit 
Verlinkung zur Webseite 

• Idee Fachtagungsergebnisse bei "United we talk“ vorzustellen 

• Weiterhin Zoom-Call zur Vorstellung der Ergebnisse für alle Interessierte 
 
Vorbereitung der Parkratswahlen 
Dies Diskussion drehte sich um Zeitpunkt September/Oktober oder im Frühjahr wegen 
Corona. Es müssen MitarbeiterInnen vom Bezirk gewonnen werden. Urban hat sich für die 
Wahlauszählung bereit erklärt zu helfen. Martin nimmt nochmal Kontakt auf. Es muss um 
BewerberInnen, auch mit Hilfe der Dokumentation der Fachtagung geworben werden. 
Gelder für den Park? 
Es ist weiterhin unklar, wie die Gelder für den Park bereit gestellt werden.  
Wir können uns auch vorstellen, dass die Arbeitslosen nach der Pandemie für die Sanierung 
von Haus 2 eingestellt werden. Masken müsste es dann genug geben. 
 
Evaluierungsbericht der 2 Jahre Parkratarbeit, wie in der Satzung vermerkt, möchte Urban 
vom Büro Monika Herrmann gerne erstellt haben 
Aufgabe zur Erstellungen könnte sein, das jede/r von uns jeweils ca. 3 positive Aspekte und 
3 Verbesserungsvorschläge formuliert. 



Dr. Phil. Franziska Becker hat angeblich die Aufgabe die Evaluierung zusammen zu 
erstellen. 
 
Nächster Parkrat Mi 3. Juni 20 um 18 Uhr im Kiezanker 
 
Sonstiges: ABR 
 

 


